



Kepada Yth.
Direktur Penilaian Perusahaan
PT Bursa Efek Indonesia
Gedung Bursa Efek Indonesia
Jl. Jenderal Sudirman, Kav. 52-53
Jakarta 12190

Bersama ini kami sampaikan **Jawaban atas Permintaan Penjelasan Bursa Efek Indonesia atas Implikasi Berlaku Efektifnya PSAK 71, 72, dan 73 Tahun 2020 terhadap Laporan Keuangan Perseroan.**

1. Dampak implementasi PSAK 71, 72 dan 73 terhadap performa keuangan Perseroan pada akun penjualan dan laba/rugi Perseroan khususnya pada periode laporan keuangan per 31 Maret 2020 sebagaiberikut:
 - a. Apakah menyebabkan Perseroan membukukan rugi usaha dan/atau rugi bersih dengan penerapan PSAK 71, 72 dan 73? Mohon penjelasan detail Perseroan.

Jawaban:

Penerapan PSAK 71, 72, dan 73, efektif tanggal 1 Januari 2020, tidak memberikan dampak signifikan pada pelaporan laporan keuangan 31 Maret 2020 PT Multi Agro Gemilang Plantation Tbk. dan Entitas Anak (Perseroan)

Untuk periode 3 bulan yang berakhir pada tanggal 31 Maret 2020, Perseroan memang mencatatkan Rugi Komprehensif pada laporan laba rugi dan penghasilan komprehensif lain, tetapi dampak rugi tersebut, sebagian besar disebabkan karena kegiatan normal operasional Perseroan, bukan disebabkan penyesuaian penerapan PSAK-PSAK tersebut.

- b. Terkait PSAK 72, apakah Perseroan memiliki kontrak pendapatan yang berjangka waktu lebih dari satu tahun? Apabila "Ya", apakah kontrak tersebut menyebabkan Perseroan tidak membukukan pendapatan dengan diterapkannya PSAK tersebut? Mohon penjelasan detail Perseroan.

Jawaban:

Perseroan tidak memiliki kontrak penjualan jangka panjang (kontrak yang mengikat penyerahan penjualan berjangka waktu lebih dari satu tahun), pada kegiatan operasionalnya. Seluruh kontrak penjualan merupakan pengikatan penyerahan produk jangka pendek (di bawah 1 tahun). Atas hal tersebut, dampak penerapan PSAK 72 pada pencatatan laporan keuangan Perseroan tidak signifikan.

- c. Terkait PSAK 73, apakah Perseroan memiliki sewa yang menyebabkan dicatatkannya asset hak guna pada asset Perseroan? Jika ya, mohon penjelasan mengenai dampak terhadap posisi asset dan liabilitas Perseroan.

Jawaban:

Perseroan tidak memiliki kontrak sewa operasi jangka panjang yang menyebabkan disyaratkannya pengakuan asset dan liabilitas atas sewa asset tersebut pada laporan keuangan. Sedangkan seluruh kontrak sewa pembiayaan (*finance lease*), telah kami review dan analisa, dan berdasar PSAK 73, telah memenuhi syarat pengakuan. Karena pencatatan atas asset dan liabilitas dari sewa pembiayaan tersebut sudah dilakukan (berdasar PSAK 30) sebelum ada penerapan PSAK 73, maka tidak ada dampak pencatatan pada laporan keuangan Perseroan.



2. Mitigasi risiko yang dilakukan Perseroan atas dampak yang terjadi pada butir 1 diatas.

Jawaban:

Mitigasi risiko yang telah dilakukan oleh Perseroan terhadap dampak implementasi PSAK 71, 72, dan 73, dengan melakukan review terhadap pencatatan piutang sekarang dan melakukan analisa lebih atas tingkat ketertagihan piutang baru. Atas piutang yang sudah dicatat, Perseroan akan meningkatkan proses penagihannya (collection), sehingga meminimalisir piutang tak terbayar.

Perseroan juga akan melakukan review dan analisa terhadap kontrak-kontrak baru yang akan diikat oleh Perseroan, terutama kontrak sewa dan kontrak penjualan, untuk memperlakukan transaksi tersebut sesuai dengan persyaratan PSAK 72 dan 73. Penyesuaian kontrak dapat juga dilakukan, untuk meminimalisir dampak penyesuaian yang signifikan pada laporan keuangan.

3. Mohon penjelasan Perseroan atas informasi atau kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup Perseroan serta dapat mempengaruhi harga saham Perseroan

Jawaban:

Pada triwulan 1 2020 Perseroan akan mengalami potensi kerugian lebih kurang senilai Rp. 110 Milyar lebih atas penghapusan asset anak Perseroan yang disebabkan berakhir/dikembalikannya Izin Lokasi atas lahan perkebunan pemerintah,

Pelaporan tersendiri ke Bursa atau pihak terkait lainnya akan dilakukan untuk memenuhi syarat keterbukaan informasi atas penghapusan asset ini.

Demikian penjelasan Kami atas pertanyaan-pertanyaan yang disampaikan Bursa.

Jika terdapat informasi penting tambahan lainnya, Kami akan segera menginformasikan sesuai dengan ketentuan Bursa.

Hormat Kami



MULTI AGRO
GEMILANG PLANTATION Tbk.

Dedet Yandrinal
Direktur